ISO行動指針 "5SとABCの徹底"

オオケン便り

お知らせ

くクレンリネス事業部>



今年1年間のクレンリネス事業部の出来事を振り返ると、新型コロナの消毒対応依頼が前年に引き続きたくさんありました。紫外線照射機を持ち込み、室内の消毒をした後に消毒液を浸したクロスでドアノブやスイッチなど手で触れる場所を消毒します。こうした作業を多くの場所で行いました。また5月に新規物件の北部医療センター安佐市民病院が開院されるに伴い、約55名の清掃スタッフが入社され、クレンリ

ネス事業部は 300 名の社員さんが所属する組織となりました。みなさん一人一人の日頃からの頑張りが新たな大きい現場獲得につながったと考えています。しかし残念なことに、怪我や物損事故なども発生しました。来年は全員が元気に過ごすことができるよう、日頃からの安全作業や体調管理に努めていきましょう。

今年もありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。良いお年をお迎えください。 **〈営業推進部〉**

各事業部の皆様が5SとABCを実践して頂いたおかげで、今年1年営業推進部管轄の事業所で、業務上災害は発生していません。令和5年も各事業所、営業推進部が一丸となって労災事故の撲滅に取り組んでいきますので、各事業所で事故に繋がる恐れがある作業内容や危険個所を発見した場合には、情報提供書等でお知らせください。来年も皆様にとって良い年であることを祈念いたします。

〈広島市留学生会館〉(国際交流・国際協力の拠点)

季節柄火災の発生が心配されますが、当館では 12/5 (月) に本社の皆様の御支援を頂き消防訓練を実施したところ、平日にも拘わらず 20 名の居住者の参加がありました。居住者の皆様は緊張感を持って非常階段を下りていました。また、避難後には模擬消火訓練を行い、居住者の方にも消火器の使い方を実演指導しました。この施設には現在 100 名を超える方が居住しており万一火事が発生した場合には、甚大な被害も懸念されます。今回の訓練を貴重な経験とし、火災予防をしっかりと意識しながら会館で生活して欲しいと思います。

く広島市中小企業会館>

コロナウイルスの新規感染者数が増加傾向にあり、大きいイベントは準備に半年程度を要するためか、イベントを控える利用者もおられます。このような要因でしばらく厳しい状況が続くことが予想されますが、来館される皆様には安心、安全、快適にご利用頂けるように考え取り組んでまいります。今年も残りわずかで 12/29~1/3 は休館となります。安全に年末年始を過ごし、皆さまが笑顔で新年を迎えられることを祈念いたします。

くセキュリティ事業部>

先日、立体式駐車場のターンテーブル辺りで、車両と歩行者の接触事故がありました。幸い大事に至らず安堵しましたが、これから年末年始、人や車の移動が活発になります。セキュリティスタッフの皆さん、事故を目撃した際や事故を起こして動揺している関係者を見かけた際には、「負傷者の救護」「119・救急車の手配」「110・警察への通報」等いつも通りの積極的な支援・対応をお願いします。

<FM事業部>

今年も残り僅かとなりました。FM事業部の一年間を振り返ると、残念なことに梯子からの転落 や薬品の誤った取り扱いにより負傷するという重大な労働災害を発生させてしまいました。**どれも** 「**5S」と「ABC」を実践していれば防げた事故であることは間違いありません。**



過去の全ての事故例を教訓として手順書に反映 させ、忙しい中にあっても安全作業を最優先にす ることでゼロ災を実現して行きましょう。 また事 業所ごとにこの一年を振り返り、抱えている課題や改善 すべき点を整理し、来年の目標設定に繋げてください。

く東京支店>

令和 4 年の最後を飾ったのはもちろんサッカーW 杯日本代表でした。難敵を打ち破るも、残念ながら BEST8 には届きませんでしたが、勇敢で知的で礼節に溢れた選手・監督そしてサポーターの姿は全世界を驚かせました。ニッポンここにあり!誰もが国民としての誇りを感じたことでしょう。試合終了後のゴミ集めやロッカー室の整頓、ファンへ感謝する姿・・・・敗北してもそれは変わりませんで

した。治安の良さ、清潔で規律正しい国民性、ゴミの落ちていない街角、清潔な公衆トイレ、それらは誇るべき日本の姿です。清掃やビル管理を生業とする我々は一般人以上にクリーンさを要求されます。**仕事に誇りを持ち、気力や健康を維持して病気やケガの無いよう注意して、輝かしい新年を迎えましょう。今年一年御協力ありがとうございました。**

<安全衛生委員会>

今期発生した事故の総数は 12/10 現在 22 件(昨年同期比-1 件)で、内訳は労災事故 5 件(±0)、通勤災害 8 件(+4 件)、物損事故 8 件(-3 件)、人身事故 1 件(-2 件)となり昨年とほぼ同数の発生件数となっています。今期発生した労働災害には、7 月発生の梯子からの転落事故、9 月発生の薬品(防錆剤)が足にかかり化学熱傷を起こすといった重大事故 2 件が含まれています。特に 9 月の化学熱傷事故については、現在も休業となっています。決められた事を守るのは当たり前のことですが、この基本が守られない中で事故が発生しました。このような事故をなくすため、5S・ABCを徹底し、事故のない安全で安心な職場環境を作っていきましょう。この 1 年、安全活動にご協力頂き、ありがとうございました。ご安全に!!

<磨種(とぎぐさ)>

光陰矢のごとし、天行健也、季節は大雪冬至を越え新年を迎えるべく、西高東低の冬型気圧配置が訪れ朝晩は10度を下回り始めました。新型コロナウイルス第8波は列島を席巻し、様々なウイルス感染症をはじめ今年の台風や降雨での被害が収まらない中、日本の自然は一年を通じて莫大な水を山々の懐に収め乾いた山野を潤しながら裾野の人間集落に恵みの水を届けてくれますが、地球規模での人間の無秩序な開発が温暖化につながり、サーズやマーズ・コロナやエイズなど地球が出来て以来存在しているウイルス類への敬虔さを忘れた我々人間と、自然が共に変貌しているように思えます。

2025 年問題の当事者の一人である筆者が広島 PPK 塾の一人であり、天からお迎えが参る迄は 脳と身体が健常に動かせるよう早寝早起き・朝の上半身体操・大学素読二千回向け・股割り・ご仏 前参り・洗顔・出勤・軽い昼食・退社・軽い夕食・就寝など等、PPK(ピンピンコロリ)に向けて 余念ありませんが、今は新年の始まりに陰極陽転化が始まることを期待しています。円安の続く現 在物価高に終わりが来ることを寒さを凌ぎながら世界の政治経済の陽転陽化が始まることを願っています。

『日残りて 昏るるに 未だ遠し・・・』日本人の多くは 60 歳定年を迎え、次に定年延長期間を元気に働きながらお迎えが来るまで脳と身体を衰えさせぬよう、それが次世代次々世代への義務だと言い聞かせ、5S と ABC の実践が永くできるように互いに励ましあって行きましょう。